



Tomaino Patricia Ndam Njoya, Présidente nationale de l'UDC, et maire de la ville de Fouban, condamne fermement l'assassinat de Martinez Zogo, et appelle à faire la lumière sur ce crime crapuleux.

«Nous apprenons au petit matin de ce dimanche 2 Janvier 2023, La découverte macabre du corps de Monsieur Martinez ZOGO, Journaliste en service à la Radio Amplitude FM, dont nous avons suivi la disparition relatée plutôt comme un « fait divers », depuis quelques jours.

L'UDC Exprime son indignation face à cet acte de barbarie inadmissible et intolérable : Avons-nous véritablement touché le fond ?

Adresse ses sincères condoléances :

- Aux proches de Monsieur Martinez ZOGO: Parents, Enfants, Conjointe...si durement éprouvés, et les exhorte à beaucoup de courage face à cette dure épreuve ;

- A la grande Famille des Médias, catégorie d'acteurs incontournables que nous, à l'UDC respectons et plaçons au même rang que les Politiques, tout comme la Société Civile ;

En appelle au Peuple camerounais et encore plus, au pouvoir Gouvernant à un ultime sursaut patriotique pour épargner à notre pays, de sombrer dans le précipice creusé par l'indifférence,

l'injustice, le Déni de l'État de droit; l'Impunité.

Une mobilisation sincère, dans un Dialogue franc, sans récupération ou arrière-pensée politicienne s'impose entre les filles et les fils de notre pays, pour préserver l'essence du sentiment patriotique qui reste toujours pour subsister, et se régénérer.

En proclamant son attachement aux Libertés fondamentales dont, la Liberté d'Expression, comme la Liberté de Presse, la Constitution de la République du Cameroun instruit leur protection.

*Il est donc temps quand bien même, nous sommes conscient que c'est justement l'un des manquements grave et récurrent identifié pour plusieurs cas-
Il est PLUS que temps, de faire« toute la lumière» sur ce crime odieux»*